
Der Landrat teilte mit, dass wegen weiteren Beratungsbedarfes in den Fraktionen eine 
Beschlussfassung in der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 12.06.2018 
nicht erfolgt sei. 
 
Abg. Steiner sagte, er schlage vor, die Beschlussfassung in die Sitzung des Kreistages zu 
vertagen. 
 
Abg. Tendler merkte an, dass die begehrten Änderungswünsche noch in seiner Fraktion beraten 
werden müssen. Aufgrund der Kürze der Zeit bis zur Sitzung des Kreistages sehe er es 
problematisch, eine Entscheidung zu treffen. Auf Nachfrage hinsichtlich einer terminlich 
festgesetzten Frist für eine Beschlussfassung durch den Kreistag sagte KVBauOberrätin Strüwe, 
dass die Frist für die Rückmeldung der Stellungnahme bis Mitte Juli laufe.  
 
Abg. Tendler sagte, man werde sich die Änderungen anschauen und sich in der Sitzung des 
Kreistages dazu äußern.  
 
Anschließend ließ der Landrat über die Vertagung der Beschlussfassung abstimmen. 
 
 


